

COLLECTION
FUNDACIÓN BBVA - NEOS

Klaus Huber

Erniedrigt – Geknechtet – Verlassen – Verachtet ...

Klaus Huber (*1924)

KLAUS HUBER

Klaus Huber nace en Berna (Suiza) el 30 de noviembre de 1924; estudia composición con Willy Burkhard en Zurich y con Boris Blacher en Berlín; en 1959 se da a conocer internacionalmente como compositor: se estrena su cantata de cámara *Des Engels Anredung an die Seele* en los World Music Days del IGNM de Roma; entre 1964 y 1973 dirige el curso de composición de la Academia de Música de Basilea; en 1966, 1968 y 1972 dirigirá los seminarios de composición en la Fundación Gaudeamus de Bilthoven (Países Bajos); funda en 1969 el Seminario Internacional de Compositores en la Künstlerhaus Boswil (Suiza); en 1970 recibe el Premio Beethoven de la ciudad de Bonn (por *Tenebrae*); dirige entre 1973 y 1990 el curso de compositores y el Instituto de Música Contemporánea del Conservatorio Estatal de Friburgo; en 1978 gana el Premio a las Artes de la ciudad de Basel; entre 1979 y 1982 preside la Asociación de Compositores Suizos; en 1984 inicia una actividad internacional como compositor invitado; en 1991 se retira de la enseñanza en Friburgo, trabajando a partir de entonces como compositor freelance y profesor invitado. Se le invita frecuentemente a participar como Compositor Residente en festivales de Europa, Norteamérica y Asia. En 2007 le es concedido por la ciudad de Schwäbisch Gmünd el Premio Europeo de Música Sacra; en 2009 obtiene el Premio de Música de Salzburgo y el Premio de Música Ernst von Siemens.

Klaus Huber es miembro de la Academia Bávara de Bellas Artes, de la Academia de las Artes de Berlín, de la Academia Libre de las Artes de Mannheim, miembro honorífico del ISCM y ostenta un Doctorado Honorífico de la Universidad de Estrasburgo. Reside en Bremen y en Panicale (Italia). Es Ciudadano de Honor de Panicale, donde en 1998 fundó la serie de conciertos 'Musica insieme Panicale'. Desde 1975 su obra es publicada por Ricordi, Munich. Sus partituras se hallan disponibles en la Fundación Paul Sacher (Basilea).